



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Pablo Capel Dorado

Director general de Economist & Jurist Group



25 de diciembre de 1956, miles de afectados por la talidomida: “Es una inmoralidad que el Estado no cumpla su palabra y no nos indemnice”

Se cierra este 2022, otro año más, sin zanjar el doloroso **problema de las víctimas de talidomida en España**, ciudadanos que desde su nacimiento en los años cincuenta sufren las graves consecuencias de un medicamento que generó malformaciones severas permanentes en los nacidos de muchas mujeres españolas a las que se les prescribió dicho principio para aliviar las patologías derivadas (nauseas, angustias, etc.) de su embarazo.

Según informe AVITE, asociación de afectados por talidomida, cada 25 de diciembre, festividad de Navidad, se recuerda por el nacimiento del **primer bebé “oficialmente afectado” en 1956 en Alemania por talidomida**, aun a pesar de la existencia probada anterior de bebés afectados.

Se da la circunstancia, **en la mayor parte del mundo los afectados han recibido sus indemnizaciones de por vida, salvo en España** que pese a existir desde el 2018 un RD Ley con ayudas por valor de 200 millones de euros, no se ha aprobado aún, pese a las insistentes reclamaciones del colectivo

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |